

13 de marzo de 2024



Los alumnos y maestros del CEIP Tigaday en el Aeropuerto de El Hierro. © Aena

El Aeropuerto de El Hierro recibe la visita de los alumnos de Infantil del CEIP Tigaday

El Aeropuerto de El Hierro recibió la visita escolar de los alumnos de las aulas de Infantil del CEIP Tigaday, ubicado en el municipio de Frontera. El grupo, formado por 50 alumnos y 6 maestros, pudo conocer de primera mano la gestión del aeropuerto herreño y sus principales instalaciones e infraestructuras.

De este modo, recorrieron la Terminal de pasajeros, pasaron por el control de seguridad, visitaron la Torre de Control y el Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI), donde pudieron ver en primera persona el funcionamiento de las mangueras contra incendios, así como el de las emisoras de los bomberos.